

# AWNI

## Sambangi Rutan Kelas IIB Pasangkayu, Dandim 1427/Pasangkayu Motivasi Warga Binaan

M Ali Akbar - [SULBAR.AWNI.OR.ID](http://SULBAR.AWNI.OR.ID)

Apr 20, 2023 - 16:14



Pasangkayu - Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.sos, Sambangi Warga Binaan di Rutan Kelas IIB Pasangkayu, desa Randomayang, kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kedatangan orang nomor satu di kodim Pasangkayu itu disambut hangat Kelapa Rutan Kelas IIB, Aris Supriyadi beserta 229 warga binaan, Rabu (19/4/2023).



Dikesempatan itu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, didampingi danramil 1427-02, Kapten Inf. Ismail, Pasi Intel Dim 1427, Lettu Inf. Munajab, Pasi Pers Dim 1427, Letda Inf. Bahar Tallata, Danramil 1427-01, Letda Inf. Andi Malik dan Beberapa Personil Kodim.

Kegiatan diawali dengan arahan dan motivasi dari Dandim Pasangkayu, kemudian ceramah singkat oleh Ustadz Al-Mu'min Abuhuraerah, lalu Sholat berjama'ah dan Do'a bersama.



Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.sos, Menuturkan, kunjungan ini merupakan silaturahmi dan bentuk perhatian dirinya, guna membarikan motivasi kepada warga binaan, agar tetap semangat dan tabah menjalani proses hukuman.

“Mereka adalah saudara kita yang harus di perhatikan dan di berikan arahan, agar tidak lagi terjerumus kepada hal-hal yang melanggar hokum,” ujarnya.



Tak hanya itu kata Dandim, tentunya sesama manusia, sangat penting bagi kita untuk saling memberikan motivasi kearah yang positif, termasuk kepada warga binaan.

“Semoga Dengan motivasi yang kita berikan dapat merubah perilaku dan membuka pikiran mereka, sehingga memiliki tujuan hidup yang positif setelah kembali kemasyarakat kelak,” harap dandim.

Sementara Kepala Rutan Kelas IIB Pasangkau, Aris Supriyadi, ucapkan terima kasih atas kunjungan Dandim 1427/Pasangkayu, sabagai bentuk perhatiannya kepada warga binaan.



“Tentunya saja kami merasa senang atas kunjungan ini karena bapak Dandim mau meluangkan waktu, guna memberikan motivasi kepada warga binaan,” ucapnya.

Disinggung soal pemberian remisi pada warga binaan, Aris Supriyadi membeberkan, bahwa sebanyak 140 orang akan mendapat remisi khusus pada momen Idul Fitri 1444 Hijriah.

“Semoga Pemberian remisi ini menjadi motivasi bagi warga binaan untuk terus mengembangkan diri kearah yang lebih baik,” pungkasnya.